

de menace ou de violence militaires et en essayant de vivre la paix telle que Jésus-Christ l'a vécue lui-même.

- traiter les créatures autres que les humaines avec mesure, en prendre soin et leur donner la place que Dieu leur a accordée.

d'utiliser les moyens de grâce

Je m'engage à:

accepter et mettre à profit toute aide que Dieu me propose pour le rencontrer, notamment:

- le culte à l'église, la sainte cène, la prière personnelle et commune.
- la lecture de la Bible, le dialogue avec d'autres chrétiens et l'écoute des conseils qu'ils peuvent me donner.
- le jeûne et l'abstinence.

Par ma signature, je m'engage personnellement. Je sais que ce faisant, je dépends entièrement de la grâce et de l'aide de Dieu. Si, par mon mode de vie chrétien, je peux convaincre d'autres personnes de la bonté de Dieu, j'en rendrai grâce à Dieu seul.

Lieu, Date

Signature

Conflits:

Parmi les engagements énumérés ci-dessus, je reconnais qu'il en est que je ne suis pas en mesure d'assumer entièrement, du moins pas pour le moment. Je veux donc les mentionner expressément ci-après:

.....

.....

.....

.....

.....

.....

Eglise Evangélique Méthodiste
Conférence Centrale
du Centre et du Sud de l'Europe

**Qui voudrait
vivre dans
un but
plus modeste
que de
servir Dieu
à notre époque.**

John Wesley

**Principes
pour un
mode de vie
responsable**

(dans le prolongement
des règles générales
de John Wesley)



Préambule:

«Sœurs et frères, puisque Dieu a ainsi manifesté sa bonté pour nous, je vous demande de vous offrir vous-mêmes comme un sacrifice vivant, réservé à Dieu et qui lui est agréable. C'est là le véritable culte que vous lui devez. Ne vous conformez pas aux habitudes de ce monde, mais laissez Dieu vous transformer par un changement complet de votre vie et vos pensées. Vous pourrez alors comprendre ce que Dieu veut: ce qui est bien, ce qui lui est agréable et ce qui est parfait.» (Rom. 12, 1-2)

Nous confessons que Dieu a révélé en Jésus-Christ son amour envers tous les hommes et toute sa Création, afin de leur offrir, selon sa justice, la plénitude de la vie et de la paix.

Nous confessons que Dieu a créé l'homme à son image. L'homme est appelé à louer Dieu et à témoigner de son amour, de sa grâce et de sa fidélité de tout son cœur, de toute son âme, par toutes ses pensées et de toute sa force.

Nous confessons que le péché rend l'homme incapable de reconnaître Dieu et de Lui faire confiance.

Nous confessons que Dieu lui-même, par l'œuvre réconciliatrice en Jésus-Christ, a fait de l'homme un être libre et un citoyen de son royaume. Ce royaume est empreint de justice et de paix.

Notre témoignage consiste dès lors à dire que l'engagement pour la justice, la paix et la sauvegarde de la Création est un fruit essentiel de la foi et de l'obéissance envers Jésus-Christ.

Un mode de vie conséquent:

Notre confession nous conduit à adopter un mode de vie conséquent. Nous considérons donc qu'il est important:

de ne pas faire le mal mais de l'éviter sous toutes ses formes

Je m'engage donc tout particulièrement à:

- traiter les autres de la même manière dont j'aimerais être traité(e) moi-même.
- ne pas abuser du nom de Dieu ou de sa Création, même lorsque je pourrais en tirer des avantages.
- ne pas sacrifier le Jour du Seigneur, le mien ou celui des autres, sur l'autel du profit.
- ne pas distribuer de produits qui engendrent la dépendance, ne pas en tirer profit ni être un mauvais exemple en en consommant.

- accueillir l'étranger avec respect et hospitalité ainsi que, chaque fois que cela est possible, dénoncer les comportements xénophobes et racistes comme étant des manifestations d'un égoïsme autodestructeur.
- éviter les bagarres, les disputes et les rancœurs.
- m'abstenir de la fraude fiscale, même partielle.
- ne pas médire ni tenir de propos futiles sur des personnes connues ou inconnues.
- ne pas amasser de biens dont d'autres ont besoin pour survivre.
- ne pas traiter autrui comme un objet destiné à satisfaire mes désirs.
- ne pas faire usage de médias ou de littérature dans lesquels on méprise, humilie ou maltraite des créatures.
- ne pas céder à la mollesse ni avoir d'inutiles égards envers ma propre personne; ne pas d'abord choisir la «loi du moindre effort» et considérer le renoncement comme une voie possible.
- ne pas commander de marchandises que je ne suis pas en mesure de payer.
- ne pas me laisser aller ni encourager d'autres à une attitude de consommation irréfléchie.
- ne pas imposer ni inviter qui que ce soit à conclure de petits crédits dépassant ses possibilités de remboursement.
- ne pas vivre au-dessus de mes moyens et éviter de porter atteinte à l'espace vital de toute la Création.

de faire le bien

Je m'engage donc tout particulièrement à:

- faire le bien, aider et respecter autrui indépendamment de sa nationalité, de sa race, de sa religion ou de sa culture.
- contribuer à éliminer la faim, la pauvreté, la maladie et la criminalité.
- donner à ceux qui sont dans le besoin sans attendre quoi que ce soit en retour.
- confesser ma foi en Jésus-Christ.
- encourager mes sœurs et frères à continuer sur le bon chemin; les exhorter avec affection lorsqu'ils se sont égarés.
- respecter même ceux qui me méprisent, aimer ceux qui me haïssent, soigner ceux qui me tourmentent.
- me réserver suffisamment de temps pour la famille, les amis, les voisins, les gens de tous horizons et toute la Création de Dieu.
- m'engager, dans la mesure de mes moyens, à défendre les droits et la couverture des besoins des hommes et des femmes du monde entier.
- mettre en pratique la paix du Christ, chaque fois que cela est possible, en tentant de concilier les parties en conflit, en protestant contre toute forme